



Une seule chose est nécessaire



© Sébastien Goetschmann / Droits limités

Le culte de dimanche prochain 3 mai, a été enregistré à Tramelan, sous la présidence de Marcel Leiber.

Ce nouveau culte en ligne contiendra à nouveau des témoignages encourageants. Un quintette de cuivres et un quatuor vocal animeront les temps de louange. Et c'est le major Jean-Marc Flückiger, nouveau Chef de l'Œuvre pastorale de l'Armée du Salut qui se chargera du message biblique. Il abordera la thématique « Une seule chose est nécessaire » pour nous inciter à prendre une attitude disciple, à nous mettre aux pieds du maître pour profiter de son enseignement et de son exemple.

Ne manquez pas le culte en ligne du dimanche 3 mai, dès 9h00 sur live.armeedusalut.ch!

Auteur

La Rédaction

Publié le

1.5.2020